

# Exige López Obrador en AICM ¡volar de noche!

CLAUDIA GUERRERO  
Y GUADALUPE IRÍZAR

Vuelos del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) deben ser reprogramados a horarios nocturnos para reducir la saturación de operaciones, demandó ayer el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Además, en su conferencia matutina, exigió abiertamente a las líneas comerciales migrar sus vuelos de pasajeros al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).

“Estoy analizando y viendo si se puede enganchar dos cosas de aquí a diciembre: una, que me digan cuántos vuelos se van a trasladar ya, en septiembre, a más tardar en octubre, al AIFA, y dos, cómo se hace una programación para que haya vuelos de noche, más tarde, que no se cargue mucho en determinadas horas, que se logre eso”, expresó.

También arremetió, de nuevo, contra las líneas aéreas porque, dijo, no cumplieron con la reducción de operaciones tras la emisión del primer decreto.

El Presidente explicó que, ante la preocupación de las empresas, por las ventas anticipadas para la temporada alta de fin de año, su Gobierno aceptó posponer para 2024 la reducción de 53 a 42 operaciones por hora en el AICM.

Insistió en que la situación implica riesgos, por la saturación del AICM que, aseguró, es del 150 por ciento, y reveló que condicionó a las empresas la prórroga para reducir las operaciones hasta enero, a cambio de que este

mes o en octubre, informen cuántos de sus vuelos se van a Santa Lucía.

“Me planteó el Almirante (Carlos Velázquez Tiscareño,

director del AICM): ellos (las aerolíneas) aceptan que entra en vigor el acuerdo a finales de diciembre, porque ya tienen vendidos boletos. Yo le dije al Almirante: está bien, pero que haya un esfuerzo, que empiecen ya a trasladar sus vuelos al Felipe Ángeles”, refirió.

